

Para jefe de RN "hay que prepararse para lo peor" en fallo limítrofe

Allamand: "Los errores se pagan"

El canciller Miguel Insulza tiene cierto pesimismo sobre el resultado del inminente fallo del Tribunal Arbitral de Río de Janeiro sobre el litigio de Laguna del Desierto que mantienen Chile y Argentina, ayer el presidente de Renovación Nacional, Andrés Allamand, fue categórico al respecto: "Hay que estar preparados para lo peor porque los errores se pagan".

Menos enfático, el vicepresidente de la Democracia Cristiana (DC), el diputado Jorge Pizarro señaló que las expresiones del ministro, quien el miércoles se mostró más bien desesperanzado ante la posibilidad de que los jueces revisen su decisión en favor de Chile, responden a un cierto realismo y cautela del secretario de Estado.

Si bien Allamand reconoció que el gobierno actuó bien al agotar los recursos que estuvieron a su disposición para mejorar la posición en la que quedó Chile tras el fallo del 21 de octubre de 1994, que acogió la tesis de los argentinos y entregó los territorios de Laguna del

Desierto a soberanía trasandina, puntualizó que "nos hubiera gustado que estos recursos hubieran concitado todo el apoyo nacional".

Al respecto, indicó que la experiencia en torno al problema limítrofe en Laguna del Desierto demuestra que "es más urgente que nunca aprobar la reforma constitucional propuesta por el senador Sergio Diez, que apunta a que el Parlamento tenga facultades para intervenir en estas materias".

A su juicio, el principal error que se cometió en este caso fue la conforma-

ción del arbitraje, cuestión que —según señaló— con intervención del Senado no hubiera ocurrido.

Allamand dijo además que la actuación en este juicio arbitral ha sido "el gran desacierto histórico de los dos gobiernos de la Concertación".

En esta perspectiva se mostró escéptico sobre la posibilidad de que Chile obtenga una sentencia favorable a sus intereses, por lo que afirmó que "hay que estar preparados para lo peor". Agregó que "los errores se pagan".

Indignación y frustración

A su turno, Pizarro

precisó que corresponde esperar el fallo y conocer sus términos para luego opinar sobre sus resultados, razón por la que se excusó de emitir un juicio sobre una *virtual* sentencia negativa para Chile.

No obstante, el parlamentario DC dijo que espera que los jueces arbitrales revoquen su primer fallo y "se corrija la tremenda injusticia que se cometió", si esto no acontece, anticipó que "lo normal será que haya indignación y frustración en el país". Sin embargo, advirtió que esto no puede impedir que la resolución

del Tribunal de Río se acate, tal como ha sido en esta materia la tradición chilena.

Explicó además que cuando Chile aceptó solucionar sus conflictos limítrofes con Argentina por la vía arbitral asumió como contrapartida aceptar sus resultados, lo que no puede alterarse a consecuencia de "la exacerbación de pasiones nacionalistas", como dijo.

En tanto, el embajador

de Chile en Brasil, Heroldo Muñoz, dijo a este diario que no habían indicios de que el fallo arbitral salga este fin de semana sino hasta después de la Cumbre de Presidentes y jefes de gobierno en la ciudad argentina de Bariloche.

Otras fuentes políticas señalaron que el último fallo conformará la sentencia pasada y que sólo hay que esperarla para las próximas semanas.

Jóvenes socialistas apoyan a Rivas

Orbe/Santiago

La Juventud Socialista vive la peor crisis política y orgánica "de toda su historia", afirmaron ayer sus propios dirigentes a través de un comunicado público.

Los cincuenta firmantes de la declaración y que se autodenominaron "Iniciativa por el Socialismo Joven" manifestaron, asimismo, su apoyo a la candidatura de Francisco Rivas a la presidencia del socialismo chileno.

A juicio de estos dirigentes universitarios, comunales y trabajadores, Rivas "expresa la voluntad de recuperar al partido como un instrumento útil a los cambios y a la dignidad de la política".

La mencionada crisis, según explica el comunicado, se debería a la "falta de un proyecto socialista, vida militante y debate estratégico sobre la democracia y el socialismo y a la carencia de una mirada autónoma generacional sobre los temas políticos nacionales y menos sobre las problemáticas juveniles". Asimismo, afirmaron que de los 20 mil inscritos menos de 2 mil 500 votaron en las últimas elecciones de la Juventud.

Por estos motivos, propusieron "refundar la Juventud Socialista" mediante la síntesis de su pensamiento histórico y la reflexión sobre "los temas que mantienen descontentos a los sectores sociales de hoy".



DC celebró 60 años de la Falange

Una emotiva ceremonia se realizó ayer en la sede de la Democracia Cristiana (DC), entidad que conmemoró sesenta años de la fundación de la Falange Nacional, organización doctrinaria que originó el PDC. El acto se inició con una misa recordatoria a cargo del sacerdote

Miguel Ortega y luego se hizo un reconocimiento a los militantes con más de 50 y 60 años en el partido, que se simbolizó en la persona de Jaime Castillo Velasco. En la foto aparecen de izquierda a derecha Gabriel Ascencio, Carlos Massad, Claudio Huepe y Andrés Aylwin.

CENTRAL DE ABASTECIMIENTO
S. N. S. S.

PROPUESTA PUBLICA EN PLAZA CON ALTERNATIVA DE IMPORTACION

- Nº 130/95 por ELEMENTO DE CURACION:
Sonda Foley goma látex c/válvula de 10-12-14, 16 y 18 French.
Apertura: 31/10/95 a las 09.00 hrs.
Valor: \$ 15.000 con IVA incluido.
- Nº 131/95 por ELEMENTO DE CURACION:
cánula mayo guedel, cánula intravena y cánula traqueostomía.
Apertura: 31/10/95 a las 09.45 hrs.
Valor: \$ 6.000 con IVA incluido.
- Nº 132/95 por MATERIAL DE CURACION:
catgut cromado y simple.
Apertura: 31/10/95 a las 10.30 hrs.
Valor: \$ 45.000 con IVA incluido.
- Nº 133/95 por MATERIAL DE CURACION:
Aguja sutura atraumática y jeringa desechable.
Apertura: 31/10/95 a las 11.20 hrs.
Valor: \$ 6.000 con IVA incluido.
- Nº 134/95 por MATERIAL DE CURACION:
Hilo lino p/sutura, seda negra trenzada USP y sutura sintética absorbible.
Apertura: 31/10/95 a las 11.50 hrs.
Valor: \$ 15.000 con IVA incluido.
- Nº 135/95 por MATERIAL DE CURACION:
Equipo administración sangre adulto, niño, equipo infusión soluciones e intravenosa.
Apertura: 31/10/95 a las 14.30 hrs.
Valor: \$ 45.000 con IVA incluido.
- Nº 136/95 por MATERIAL DE CURACION:
Algodón hidrófilo sin pensar y prensado. Tela adhesiva microporosa.
Apertura: 31/10/95 a las 15.10 hrs.
Valor: \$ 45.000 con IVA incluido.

La adquisición de bases y antecedentes solicitarlos a:
CENTRAL DE ABASTECIMIENTO DEL S.N.S.S.
Avda. Matta Nº 644. Sección Ventas de lunes a viernes de 8.30 a 16.30 hrs. hasta 24 hrs. antes de fecha apertura.



MINISTERIO DE SALUD
La Vida es lo primero

EL DIRECTOR